

# KOMANDAN

## Polsek Gunung Talang Polres Solok Laksanakan Kegiatan Ketahanan Pangan

JIS Sumbar - [SOLOK.KOMANDAN.OR.ID](http://SOLOK.KOMANDAN.OR.ID)

Nov 6, 2024 - 17:41



SOLOK – Polsek Gunung Talang Polres Solok melaksanakan kegiatan Ketahanan Pangan Program Pemanfaatan Lahan di wilayah hukum (wilikum) Polsek setempat, pada hari Rabu, 05 November 2024. Kegiatan ini berlangsung di Jorong Linjuang Koto Tinggi, Nagari Koto Gaek Guguak, Kecamatan Gunung Talang, Kabupaten Solok, Sumatera Barat.

Kegiatan tersebut dipimpin oleh Kapolsek Gunung Talang, AKP Defrianto, SH, MH, serta dihadiri oleh Bhabinkamtibmas Nagari Koto Gaek Guguak, BRIPKA Yose Hida Ledani, SH, dan seorang ahli pertanian, Satria Sasra.

Disebutkan Kapolres Solok AKBP Muari, S.IK, MM, MH, melalui Kapolsek Gunung

Talang AKP Defrianto,SH MH, kegiatan tersebut bertujuan untuk meningkatkan ketahanan pangan melalui pemanfaatan lahan di lingkungan masyarakat sekitar. "Untuk saat ini, kegiatan menyasar petani yang tinggal di Jorong Linjuang Koto Tinggi, Nagari Koto Gaek Guguak, Kecamatan Gunung Talang, Kabupaten Solok. Program ini merupakan bagian dari upaya untuk mewujudkan visi bersama Indonesia Maju Menuju Indonesia Emas 2024," ujar Kapolsek AKP Defrianto.

Diterangkannya, kegiatan tersebut bertujuan untuk memperkuat ketahanan pangan di wilayah tersebut melalui pemanfaatan lahan yang optimal.

"Melalui kegiatan ini, masyarakat diharapkan dapat meningkatkan produksi pangan mereka dan turut mendukung ketahanan pangan nasional," imbuah AKP Defrianto.

Dalam rangkaian kegiatan itu. BRIPKA Yose Hida Ledani bersama Satria Sasra juga memberikan edukasi dan sosialisasi kepada masyarakat mengenai cara-cara meningkatkan ketahanan pangan melalui pemanfaatan lahan di sekitar rumah warga di Jorong Linjuang Koto Tinggi, Nagari Koto Gaek Guguak. Edukasi ini bertujuan untuk meningkatkan pemahaman masyarakat tentang teknik pertanian yang efektif dan berkelanjutan.

Selain itu, Kapolsek Gunung Talang AKP Defrianto juga menyerahkan bibit tanaman yang dapat mendukung ketahanan pangan, antara lain benih padi soka dan benih ubi kayu.

"Penyerahan bibit ini diharapkan dapat membantu petani untuk meningkatkan hasil pertanian mereka dan memperkuat ketahanan pangan di tingkat keluarga," tutur Kapolsek.

Kegiatan ini juga mencerminkan upaya kepolisian dalam mendukung ketahanan pangan di wilayahnya, sejalan dengan misi POLRI untuk menjaga kesejahteraan masyarakat.

Kapolsek Gunung Talang, AKP Defrianto berharap melalui kegiatan ini, masyarakat semakin mandiri dalam hal penyediaan pangan, serta dapat berkontribusi dalam mewujudkan Indonesia Emas 2024. (Amel)